

Cuba remercie Panam Sports et Cali d'avoir accueilli les premiers Jeux Panaméricains Juniors



Oswaldo Vento est arrivé à la tête d'un groupe d'athlètes et d'invités de marque. A sa gauche: la sprinteuse Omara Durand, le gladiateur Mijain Lopez et le boxeur Julio César La Cruz.

La Havane, 24 nov. (RHC)- Le président de l'INDER, l'Institut cubain des Sports, Oswaldo Vento, a remercié mardi Panam Sports et la ville de Cali pour l'organisation des premiers Jeux Panaméricains Juniors.

«Le message de Cuba est un message de gratitude envers Panam Sports et son président Neven Ilic. Il a misé sur l'organisation d'un événement avec des jeunes qui promettent beaucoup pour le développement du sport dans la région et dans le monde. C'est une véritable fête et nous sommes heureux», a déclaré Oswaldo Vento au site web de l'INDER à son arrivée à Cali.

Il a ensuite fait l'éloge du comité d'organisation de cette ville colombienne, car « en temps de Covid-19, les Colombiens ont su donner une solution à différentes approches et organiser leurs Jeux. Ils sont déjà une réalité et nos athlètes sont motivés, ils se sentent bien, ils sont en bonne santé et ils pourront profiter

de cette grande fête continentale. Nous ferons de notre mieux pour donner à notre peuple un bon résultat».

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/278026-cuba-remercie-panam-sports-et-cali-davoir-accueilli-les-premiers-jeux-panamericains-juniors>



Radio Habana Cuba